

# ふれあい通信

## 3度目の緊急事態宣言

新型コロナウイルス感染症の拡大が止まりません。

現在、3度目の緊急事態宣言が発令されておりますが、全国的にも連日、感染者数が過去最多を更新しています。千葉

県でも1日の感染者が1,500人を超えてしました。都市部での急増が、地方に及ばないはずがないわけで、本町でも8月以降の感染者の増加に歯止めがかかりません。特に、職場感染から家庭内感染へ、そして職場感染へと負の連鎖に陥る可能性も否定できません。

そして、今回の最大の問題点は、医療体制が逼迫し、自宅療養者が激増したことです。急変しても入院できない感染者もいるという深刻な事態に陥っています。

今のところ、近隣でこのような話は出でおりませんが、この状況が続ければ今後どうなるか心配です。



長南町長  
平野 貞夫

SADA<sup>SMILE</sup>  
No.39

## 長南町のワクチン接種状況

対策の1つにワクチン接種がありますが、本町でのワクチン接種の状況は、65歳以上の方につきましては、8月23日現

9月から、小中学校が始まっています。町としてもクラスターが発生しないよう、児童生徒の健康管理と子育て環境には充分留意してまいります。

町民の皆様には、昨年から同じことを何度もお願いすることになりますが、改めまして、不要不急の外出を控え、3密を避け、手洗いやマスクの着用などの基本的な感染対策の徹底をお願いいたします。

現在19歳以上の方には接種予約が開始されています。すでに2回の接種が終了している方が80%、接種者全体では、1回目の接種がお済みの方が57%となっています。

現在19歳以上の方には接種予約が開始されており、12歳から18歳までの方の接種券の発送につきましても、関係医療機関と協議を行っておりますので、決定次第送付する予定です。町としても、接種を希望している皆様が早期に、また安全に接種できるよう努めてまいります。

町民の皆様が一丸となってこの災害ともいえる爆発的なコロナ感染拡大を乗り越えていくこうではありませんか。

町民の皆様が一丸となってこの災害と

もいえる爆発的なコロナ感染拡大を乗り越えていくこうではありませんか。

